
Ce qui me rend heureuse,

c'est je crois que la bonté

chez les gens qui me fait

vraiment croire en ce

monde. Je trouve que rien

n'est plus encourageant

que la générosité, l'amour,

la gentillesse, la tolérance,

enfin tous ces grands

sentiments...

Cécile 23 ans Paris
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